

¡Ven Espíritu Santo, llena los corazones de tus fieles, y enciende en ellos el fuego de tu amor!

## Calendario de actividades:

<b>Miércoles 1</b>		<ul style="list-style-type: none"> <li>■ FERIADO, DÍA DEL TRABAJO</li> </ul>
<b>Jueves 2</b>	08:15	<ul style="list-style-type: none"> <li>■ ACTO CÍVICO a cargo de alumnos de III° Medio.</li> <li>■ Vacunación INFLUENZA alumnos de Medio Menor a 5° Básico y colaboradores.</li> <li>■ VISITA DE CARABINEROS EN PREESCOLAR.</li> </ul>
<b>Viernes 3</b>	08:15	<ul style="list-style-type: none"> <li>■ Misa Primer Viernes de mes.</li> </ul>
<b>Sábado 4</b>		<ul style="list-style-type: none"> <li>■ Campeonato fútbol copa Soprole en Colegio Maitenes.</li> <li>■ Encuentro atletismo ADEAF salto y lanzamiento en Colegio San Anselmo.</li> </ul>

## REUNIÓN GENERAL APODERADOS DE MEDIO MENOR A IV° MEDIO

Los invitamos el próximo **MIÉRCOLES 8 DE MAYO A LAS 19:00 HRS.**, a una reunión general de apoderados en la cual contaremos con la presencia del charlista Klaus Droste con el tema “¿Por qué los padres somos los primeros educadores y formadores de nuestros hijos?”. ¡Reserven la fecha y los esperamos!

## VACUNACION INFLUENZA ALUMNOS DE MEDIO MENOR A 5° BASICO Y COLABORADORES

Les informamos que el **jueves 2 de mayo a las 9:00 hrs.**, vendrán a nuestro colegio desde el Vacunatorio Elgueta a poner la vacuna de la Influenza 2024 a aquellos que correspondan a la población objetivo nacional que son los alumnos desde Medio Menor a 5° Básico y los colaboradores de la educación. Se mandará comunicación de forma pertinente.

## NUEVO PROTOCOLO PARA ATLETAS Y DEPORTISTAS DESTACADOS

Les informamos que, con el fin de promover entre nuestros niños y jóvenes el deporte y apoyar a quienes lo practican en forma regular y competitiva, el colegio ha elaborado un Protocolo para atletas y deportistas destacados, el que ya está en la página web del colegio, incluido en el RICE (Reglamento Interno de Convivencia Escolar), bajo el título “Deportistas destacados Colegio Maitenes”.

De igual manera, lo adjuntamos con la agenda de hoy para que tomen conocimiento de este documento y apoyen y promuevan entre sus hijos la práctica habitual deportiva.

## EL HOMBRE NUEVO

El hombre nuevo, creado según Dios, (Ef 4, 24), nace en el Bautismo, donde se recibe la vida misma de Dios, que nos hace sus hijos y nos incorpora a Cristo y a la Iglesia. Esta vida nueva permite ver la realidad con ojos diversos, sin estar distraídos por las cosas que no cuentan y no pueden durar por mucho tiempo, de las cosas que terminan con el tiempo. Por esta razón estamos llamados a abandonar los comportamientos del pecado y fijar la mirada en lo esencial. Fijar la mirada en lo esencial de la vida. “El hombre vale más por lo que es que por lo que tiene” (Gaudium et spes, 35). Fijar la mirada sobre la realidad esencial del hombre. He aquí la diferencia entre la vida deformada por el pecado y aquella iluminada por la gracia. Del corazón del hombre renovado según Dios provienen los comportamientos buenos: hablar siempre con la verdad y evitar toda mentira; no robar, sino más bien compartir cuanto se posee con los demás, especialmente con quien tiene necesidad; no ceder a la ira, al rencor y a la venganza, sino ser mansos, magnánimos y dispuestos al perdón; no caer en la maledicencia que arruina la buena fama de las personas, sino mirar mayormente el lado positivo de cada uno. Y esto es revestirse del hombre nuevo, con estas actitudes nuevas (Papa Francisco).

## SAN JOSÉ OBRERO

San José Obrero, el carpintero de Nazaret, que con su laboriosidad proveyó la subsistencia de María y de Jesús e inició al Hijo de Dios en los trabajos de los hombres. Por esta razón, el día 1 de mayo, en que se celebra la fiesta del trabajo en muchas partes del mundo, todos los obreros cristianos honran a san José como modelo y patrono suyo. Esta fiesta fue instituida por el Papa Pío XII en 1955.

La fiesta de San José Obrero nos sugiere: la honra a Dios, el descanso y el regocijo. Honremos, pues, a Dios santificando el trabajo diario con el que nos ganamos el pan, descansemos del trabajo y disfrutemos la alegría que conlleva compartir lo nuestro con los demás.

**OBISPOS DE CHILE LLAMAN A LA ESPERANZA EN MEDIO DE LAS MÚLTIPLES PROBLEMÁTICAS Y DESAFÍOS QUE VIVE EL PAÍS.** Reunidos en la 129° Asamblea Plenaria celebrada en abril, han dado a conocer un mensaje en el que llaman a la comunidad eclesial y a todas las personas de buena voluntad del país a vivir la alegría de la Resurrección con esperanza, solidaridad y respeto. En el texto, los pastores católicos del país invitan a seguir viviendo la sinodalidad, a orar por las vocaciones sacerdotales, a generar espacios de sana convivencia ante la inseguridad, al respeto hacia los migrantes sin discriminaciones, la búsqueda de acuerdos políticos que eviten una mayor polarización en el país, y expresan su preocupación por los casos de corrupción en instancias públicas y privadas. Aquí se puede leer el documento completo: [https://www.iglesia.cl/documentos\\_sac/19042024\\_318pm\\_6622b55b6508a.pdf](https://www.iglesia.cl/documentos_sac/19042024_318pm_6622b55b6508a.pdf)